

BEZIRKSRAT STRASSGANG

Erreichbarkeit bzw. Öffnungszeiten der Servicestelle Straßgang

eingebracht von Bezirksvorsteher-Stellvertreter Dieter Mandl in der Sitzung des Straßganger Bezirksrates am 24. September 2020.

Mit dem Modell "Servicestellen" – damit einher ging die nicht unumstrittene Schließung zahlreicher Bezirksämter als unmittelbare Anlaufstelle für die jeweilige Bezirksbevölkerung – wollte man moderne Anlaufzentren schaffen, die über eine größere Bandbreite an Möglichkeiten verfügen, um so "Amtswege" für die Bevölkerung zu vereinfachen und gleichzeitig aber auch die zentralen Stellen etwa im Amtshaus zu entlasten. Deshalb ist es schwer nachzuvollziehen, warum ausgerechnet während der Corona-Pandemie drei der ohnedies nur noch sieben Servicestellen – aktuell jene in der Kärntner Straße, in der Andritzer Reichsstraße und in der St. Peter Hauptstraße – vorübergehend geschlossen sind und somit die Bevölkerung gezwungen ist – Corona-bedingt, selbstverständlich gegen telefonische Terminvereinbarung – entweder eine der anderen Servicestellen oder gleich das Amtshaus aufzusuchen.

Gerade in Pandemie-Zeiten mit Sicherheit nicht wirklich die beste Lösung, da ja vor allem ältere Menschen die Servicestellen persönlich aufsuchen. Diesen Menschen, sogenannte Corona Hochrisikogruppen, werden nun "Umwege", die oftmals mit öffentlichen Verkehrsmitteln absolviert werden, abverlangt und so unnotwendiger Weise gefährdet.

Namens der SPÖ, ÖVP, FPÖ und KPÖ stelle ich daher den gemeinsamen

Antrag,

dass speziell auch in dieser Pandemie-Zeit, die Servicestelle Straßgang, für die Bevölkerung – selbstverständlich mit telefonischer Terminvereinbarung - zur Verfügung stehen soll.

Für die SPÖ:	Für die ÖVP:	Für die FPÖ:	Für die KPC
Dieter Mandl	Walter Wurm	Michael Winter	Ruth Masser